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希望の丘「マルシェ」Vol.2 開催レポート

院長・マルシェ実行委員長インタビュー
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管理栄養士のレシピ紹介

入院・入所の
お問合せは 0537-６２-11３０ ベッドコントロール

センター直通

広報誌に関するお問合せ：0537-23-7111（代） 広報担当：鈴木翔

スタッフ募集

看護師・介護士・セラピスト・事務など

随 時

募 集

お ス ス メ ポ イ ン ト

充実の子育て支援

託児所を完備しております。

0歳～3歳のお子様を対象に、平

日日中の時間帯でお預かりする

ことが可能です。平日のほかに、

第1 ・3土曜日も開園しており、子

育て世代の強い味方となってお

ります。他にも、育児時短制度や、

ベビーシッター費用半額負担制

度などの制度がございます。

多様な雇用形態

当院では、職員のライフス

テージに合わせて柔軟に対

応できるよう、正職員から

パートまで多様な雇用形態

を取り揃えております。夜勤

のある職種の場合は、通常

の日勤＋夜勤の勤務の他に、

日勤のみ、夜勤のみのよう

な働き方も可能です。

お問い合わせ先

「そうせいの求人情報を見ました」

とお伝えください。

お問い合わせいただく際は、

下記の情報をお知らせください。

①氏名

②希望職種

③勤務希望（勤務時間、お休み希望等）

④希望入職時期

TEL：0537-23-7111

担当：寺島（テラシマ）

回復期リハビリテーション病棟

診療実績（令和6年9月）

新規入院患者に対

する重症度割合
49.7%

重症患者でFIM16

点以上改善

している割合

56.6%

在宅復帰率 82.2%

アウトカム評価

（実績指数）
49.5

患者1人あたりの

提供単位
6.8

患
者
構
成

脳血管疾患 36.5%

運動器 48.5%

廃用症候群 15%
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昨年初開催された「希望の丘マルシェ」。

今年は出店者の増加や、院内での体験ブースを設ける

などして、規模を大幅に拡大いたしました。

それは、マルシェのテーマである「つながり」を、

昨年よりも多く作りたいという想いがあったからです。

その結果として、4,400人ものご来場をいただき、多

くの「つながり」を作ることができました。

2024年9月29日（日）

希望の丘マルシェvol.2開催

病院と聞くと、怪我や病気を治す場所であって、普段は訪れることがない、少

し遠い存在と感じてしまうかもしれません。しかし当院は、みなさまにとって身

近な存在でありたいと考えています。今回のマルシェだけでなく、希望の丘事

業所や市と連携して、地域活動も積極的に行っています。

Photo Gallery

院内ブース
院内でも、ざまざまなブースをご準備しました。

みなさまに当院のことを知ってもらうことはもちろんですが、

当院で働くスタッフのことも知っていただく機会となりました。

Instagram

マルシェの様子 東病院の日常

医療法人社団綾和会掛川東病院

院長 宮地紘樹

希望の丘マルシェ実行委員長

佐野恋

ふたたび、病院が地域とともに歩む時代になり

ました。高齢者が増え、医療費も人手も足りな

い中で、地域のつながりがこれからの医療を支

える大切な資源です。本当にたくさんの方に参

加いただき、これからも地域を支える病院であ

りたいと強く決意いたしました。またいろんな場

所でお会いしまょう。

前回に引き続きテーマは「つながり」。

昨年よりも楽しんでいただけるよう、出店者様

の輪も大きく広げ、地元企業様にもお声がけを

し、皆で作り上げた「希望の丘マルシェ」。会場

いっぱいの来場者様の笑顔は、とても幸せな光

景でした。

関わって下さった全ての方に感謝いたします！

私たちの病院は、どんどん地域の人口が減っていく中で、これからも安心し

て過ごせる医療を持続的に提供していくためには、住民同士のつながりが

大切と考えています。

つながりをテーマに、多くの方と共に開催した希望の丘マルシェはいかがで

したでしょうか？笑顔で溢れたマルシェが、新たな交流や連携のきっかけと

なり、日々の暮らしにちょっとでも良い変化が生まれていたらいいなと思い

ます。
掛川東病院

地域つながり推進委員会 主催

なぜなら、みなさまと一緒になって、よりよい街づくりをしたいという想いが

あるからです。今回のマルシェでできた「つながり」を大切にして、みなさまに

とって身近な存在となれるよう、これからも精進いたします。

最後に、ご来場者さまをはじめとして今回のマルシェも成功に導いてくれた、

全ての方にこの場を借りて、お礼申し上げます。
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